



賢心の風

令和6年12月24日(火)
校報第9号
花巻市立南城中学校
〒025-0021 花巻市南城251
TEL 0198-23-4146
FAX 0198-23-4659
(文責 佐藤 幸雄)

87日間の2学期終了

～2025年を目の前にして～

8月20日から始まった2学期も本日で終了となります。足掛け4か月、授業日数は87日、季節は夏から冬へと移り変わりました。その間、学校は普段の授業を行いつつも、数々の諸行事にも取り組んできました。主なものを挙げると、

8月 始業式、学習整理テスト、市中学校陸上競技大会、市中学校駅伝競走大会

9月 2年職場体験、3年花巻まつり参加、南城デイ、壮行会、地区新人大会、吹奏楽部チャリティーコンサート、中間テスト

10月 生徒会役員選挙、県中駅伝競走大会、応援リーダー選挙、県新人大会(前期)、南中祭、70周年記念式典

11月 避難訓練、3年入試事務説明会、2年市中文祭参加、後期生徒総会、県新人大会(後期)、期末テスト

12月 応援団引き継ぎ、期末清掃、三励会、期末面談、終業式

毎日の学校生活を送りながら、これだけの行事に取り組んできました。個人的に取り組んだものも含めると更に膨大なものになります。皆さんお疲れさまでした。特に南中祭と70周年記念式典は今年度の目玉行事であり、生徒の皆さんや保護者や関係者の皆さんのおかげで大成功だったと感じています。

さて、学校生活の中で多くの行事があるのは本校に限らずどこも同じです。その中で、生徒の皆さんはそれぞれの目標を定め、その実現のために努力してきたことと思います。どうでしょうか。2学期最終日の本日、実現具合はどのぐらいでしょうか。目標を立てることは誰でもできます。肝心なのは、その実現のために自分はどうしたかということです。私は常々「目標をもって、その実現のために努力する」ことを皆さんの前で話しています。もし、不十分だったとすれば、その理由を考え、来年に生かしましょう。3年生は目の前の進路目標実現のために待たはなりません。2年生は3年生になり、あと半年で最後の中総体です。1年生は、3学期になると後輩が体験入学でやって来ます。冬休みにもすることは山ほどあると思います。冬休みは短いです。すぐに3学期です。1月14日が「憂鬱な始業式」にならないよう、有意義に過ごしてください。

保護者の皆様、2学期もありがとうございました。また、期末面談でのご来校もありがとうございました。おかげさまで、上記のように本校の2024年は順調に進んできたのではないかと感じております。これも、保護者の皆様のご協力のおかげです。2025年もどうぞよろしく願いいたします。

※2学期スナップ集



応援リーダーも世代交代へ

12月3日（火）朝に生徒朝会が開催され、その中で、新旧の応援団リーダーの引継ぎと新応援団リーダーによる「応援披露」が行われました。新リーダーの皆さんは、日に日に寒さが増してゆく中およそ1か月にもわたる朝練習を行い、本校の応援とその指導について3年生のリーダーから指導を受けて頑張りました。恥ずかしながらも、初めて見る応援もあり、南城中学校の伝統ある応援に改めて敬意を払う次第です。応援リーダーは応援のみならず生活面でも自分にも他人にも厳しく、皆の手本となる気高く崇高な存在だと思います。新応援団長の中島和希君をはじめとする新応援リーダーの皆さん、期待しています。頑張ってください。



現3年生リーダー



新旧団長による腕章の引継ぎ



新リーダーによる応援披露

思いやりの輪広がる！

～募金活動に本校生徒も貢献～

12月14日（土）にユニセフ「Hand in hand」街頭募金が「ビフレ花巻店」で行われ、本校からイーハトーブ委員と有志の14名の生徒が参加して、募金活動に励みました。

また、本校ではこれとは別に9月の吹奏楽部の「チャリティーコンサート」で募金活動が行われ、さらに「赤い羽根共同募金」もイーハトーブ委員会が中心となって行われました。12月2日に、岩手県共同募金会花巻市共同募金委員会にお届けしました。その総額は、**30,622円**でした。人は持ちつ持たれつです。東日本大震災のときは、全国からご支援をいただきました。また、いつか私たちも誰かのお世話になるかもしれません。この気持ちを持ち続けてほしいと思います。募金活動に参加した皆さん、そして、募金にご協力いただいた皆さん、ありがとうございました。



ビフレでの募金活動（3枚とも）

本校生徒、各方面で活躍中！

本校生徒の活躍についてご紹介します。

- ・第43回全国中学生人権作文コンテスト岩手県大会
優秀賞 鈴木 健太郎（3年）
- ・岩手県学校図書館協議会及び毎日新聞社盛岡支局主催
第70回青少年読書感想文岩手県コンクール
優良賞 小原 杏（2年）

- ・アンサンブルコンテスト花巻・遠野地区大会参加
クラリネット3重奏 銀賞 管打7重奏 銀賞



（12月22日 花巻市文化会館）

みんな素晴らしい！ありがとうございました。

お知らせ ・学校評価アンケートへのご協力ありがとうございます。もうすでに、130名を超える皆様からご回答をいただきました。もちろん回答は任意で強制ではありませんが、来年度の学校経営に生かしていきますので、ご協力をお願いします。また、今回から紙媒体ではなくメールでの調査としましたが、それについてもご意見があれば自由記述の欄にご記入ください。

それでは事件や事故のない冬休みを願いつつ、「メリークリスマス！」そして、「よいお年を！」 ありがとうございました。